

令和5年10月20日

関係者各位

特別養護老人ホーム かなんの杜
施設長 蒲池 憲一

新型コロナウイルス発生とその対応について（収束報告）

日頃より当施設の運営に御理解・御協力頂き、厚く御礼申し上げます。
件名について、先日ご案内した通り10/4（水）に入居科職員1名の新型コロナウイルス陽性が確認され、その後10/19（木）に至るまでの16日間において、御利用者様合計11名・職員合計5名の新型コロナウイルス陽性者が発生致しました。

最初の陽性者発生後より、発生階の御利用者様と職員に抗原検査によるスクリーニング検査を実施し、10/13（金）を最後に、以降は新たな陽性者は発生しておりません。また10/18（水）にはPCR検査によるスクリーニング検査も実施し、検査対象者は全員陰性との結果となりました。

以上の内容と陽性者の感染隔離も全員解除したことから、**10/19（木）をもって、感染発生収束**とさせていただきます。

また、上記結果につき、**10/23（月）より面会再開**とさせていただきます。面会方法につきましては今回のコロナ発生以前の対応と同様に致しますので、ご理解頂きます様宜しくお願い致します。

今回感染発生に伴い、施設内の感染予防対策を改めて見直し、安心してご利用いただける施設になれるよう努力して参る所存でございます。

御利用者様、並びに御家族様に於かれましては多大なるご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

また、このような状況の中でも、施設の運営に御理解・御協力頂くと共に、ねぎらいや励ましのお言葉も賜りました。職員に代わりまして、心より感謝申し上げます。